



Verein zur Förderung des Radsports in Gäufelden e.V.

Breitestraße 9 71126 Gäufelden
Vorsitzender: Reiner Dinger Breitestraße 9 71126 Gäufelden
☎ 0 70 32 / 7 16 43 (privat) ☎ 0 70 32 / 970 770 (geschäftlich)
E-Mail: rdinger@online.de
Bankverbindung: KSK Böblingen IBAN: DE38 6035 0130 0001 0308 66
BIC: BBKRDE6BXXX
Steuer-Nummer: 56002/31293

Gäufelden, den 18. März 2015

26. Mitgliederbrief

Werte Mitglieder,

mit dem Mitgliederbrief im Dezember erhielten Sie auch die Einladung zur Hauptversammlung am 24.01.2015 in der RSV-Vereinsgaststätte, die mit 18 Mitgliedern gut besucht war. Hier der Bericht:

Nach der Begrüßung, der Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Bekanntgabe der Tagesordnung, berichtete ich über die Arbeit des Jahres 2014. Durch den Eintritt von Yvonne Häcker vor der Sitzung ist unsere Mitgliederzahl auf 73 gestiegen (66 natürliche und 7 juristische Personen). Die von Kassenwart Harald Sommer eingereichte Steuererklärung für 2013 wurde vom Finanzamt Böblingen angenommen und dem Verein damit erneut die



Gemeinnützigkeit bescheinigt. Leider nahmen die Spendeneinnahmen im vergangenen Jahr wieder etwas ab. Die Einnahmen aus Mitgliedsbeträgen blieben gleich. Der VFR konnte im vergangenen Jahr den RSV beim Kauf von Kunsträdern mit 3500 € unterstützen. Die Silbermedaillengewinner bei Deutschen Meisterschaften Gloria Eisenbeis, Katja Breitenfellner und Simon Köcher erhielten Anerkennungsprämien für ihre hervorragenden Leistungen.

Danach schilderte ich das abgelaufene Veranstaltungsjahr.

Die Bandenwerbung bereitet weiterhin etwas Probleme. Der Verein bemüht sich die freien Werbeflächen zu vermieten. Dadurch dass 2015 vier große Veranstaltungen im Radstadion stattfinden werden, dazu noch die Seniorenmesse der Gemeinde Gäufelden, wird die Attraktivität der Bandenwerbung gesteigert. Ich bedanke mich bei allen Sponsoren und Spendern. Die Mitglieder erhielten wieder zwei Mitgliederbriefe zur Information – diese sind, wie gewohnt, auch auf der Homepage zu finden. Den Kassenbericht 2014 erläuterte ich für den verhinderten Kassenwart Harald Sommer. Der Verein verfügt über ein finanzielles Polster, das im laufenden Jahr eine gute Unterstützung des Radsports ermöglichen wird. Der Kassenprüfer Harald Stern bestätigte Harald Sommer eine sehr gute und exakte Kassenführung. Herbert Pfeiffer führte die Entlastung des Vorstandes, die einstimmig erfolgte, durch.

Nun folgten die Neuwahlen des Vorstandes und der Kassenprüfer. Alle Mandatsträger stellten sich erneut zur Wahl und wurden in ihren Ämtern bestätigt.

Für 2015 ist geplant, die Anschaffung eines Dernys zu fördern und den RSV bei der Pflasterung der



Fläche neben dem Radstadion für die Pumptrackanlage finanziell zu unterstützen.

Insgesamt konnten wir auf ein erfolgreiches Jahr 2014 zurückblicken und sind für Kommendes gewappnet. Mit dem Hinweis auf die nächste Hauptversammlung am Samstag, 30.01.2016 um 17.30 Uhr und die ausliegenden Veranstaltungskalender beschloss ich die Hauptversammlung.

Bei der alle zwei Jahre stattfindenden Sportlergala (Bild) wurden am 7. März zehn Sportlerinnen und Sportler des RSV für ihre Erfolge von der Gemeinde Gäufelden geehrt.

Die Kreismeisterschaft im Kunstradfahren der Schüler wurde bereits erfolgreich durchgeführt. Die fünf RSV-Starter zeigten sehr gut vorbereitet ausgezeichnete Darbietungen und stellten alle Bestleistungen auf. Jan-Erik Walthier (U11), Simeon Hufen (U13), Vanessa Müller (U11) und Simon Köcher (U15)



Jan-Erik Walthier



Ina Häcker



Simon Köcher

wurden Kreismeister, Ina Häcker (U13) wurde Zweite. Vanessa, Ina, Simeon und Simon qualifizierten sich für die Württembergische Meisterschaft, die der RSV am 10. Mai in der Sporthalle Nebringen ausrichten wird.

Das Jahresprogramm wurde neben Fahrrad-Börse, Sommerbahn-Cup (Sponsoren sind dankenswerterweise wieder everclean und die Sparkassenversicherung), 4-Bahnen-Tournee, Aktion Steilkurve und 1001 Runde um das Nachtreffen und ein Crossrennen erweitert. Die Streckenführung dieses Crossrennens, das auch den sportlichen Abschluss des Jahres bilden wird, soll ins und ums Radstadion führen und so für die Zuschauer sehr attraktiv sein. Der RSV hofft auf mehr Zuschauer bei den Rennen; es soll auch besondere Aktionen dazu geben (geplant ist freier Eintritt für die, die einen Abschnitt aus der Werbung im Gäufeldener Mitteilungsblatt mitbringen).



Das „Freie Bahntraining“ gegen Gebühr im Radstadion erfreut sich regen Zuspruchs und findet weiterhin dienstags von 18.00 - 21.00 und sonntags von 10.00 - 12.00 Uhr im Radstadion statt (bitte vergewissern sie sich bei unsicherer Witterung auf der RSV-Homepage, dass gefahren werden kann).

Spenden nehmen wir immer sehr gern entgegen. Die Gönner erhalten umgehend eine Spendenbescheinigung.

Die Mitgliedsbeiträge werden wir per SEPA-Lastschrift am 06.04.2015 einziehen. Vielen Dank die Unterstützung.

Meine Mailadresse habe ich geändert: Sie erreichen mich ab sofort unter rdinger@online.de.

Ich habe Ihnen die aktuelle Veranstaltungsübersicht beigelegt und hoffe, dass Sie viele Veranstaltungen besuchen werden und wünsche uns allen eine erfolgreiche Radsportsaison. Schauen Sie bitte zusätzlich auf die Bekanntmachungen auf der Homepage des RSV (www.rsvo.de) und beachten Sie die Informationen in der Presse.

Mit sportlichen Grüßen

Reiner Dinger